

# 質実剛健

令和5年度 第1号  
令和5年4月26日発行  
佐賀県立三養基高等学校  
編集・発行 広報研修部

## 新任の先生方からのメッセージ

### 牟田 秀哉 先生（学校長 英語科）【神埼高校より】

久保山校長先生の後任として神埼高校から来ました。県内屈指の伝統を持つ三養基高校で働くことができ大変うれしく思っています。新しいメンバーと共に教職員一同、力をあわせて皆さんの笑顔がたくさん見られるように頑張ります。趣味はスキーです。よろしくお願いします。

### 増井 秀行 先生（教頭 数学科）【県教職員課より】

100年以上の伝統を誇るこの三養基高校に赴任してとても光栄に思っています。「質実剛健」の校訓のもと、勉学、部活動などあらゆる場面で自己成長に向け励んでいる生徒の皆さんの力になれるようがんばります。よろしくお願いします。

### 馬場 志子 先生（指導教諭 英語科）【県学校教育課より】

佐賀県教育委員会事務局から異動してきました、英語科の馬場志子（ゆきこ）です。久しぶりの学校での勤務なので、今は期待と不安が入り交じった不思議な気持ちです。この伝統ある三養基高校で勤務することができることを誇りに思いつつ皆さんと共に成長していきたいと思えます。どうぞよろしくお願いします。

### 清原 宏一 先生（地歴公民科 地理）【佐賀北高校より】

佐賀北高校から来ました清原といいます。授業は2・3年生の地理を担当します。若い皆さんに負けないよう、学校周辺の道路や山を走ってトレーニングしています。好きな言葉は「どうなるかよりどうするか」です。どうぞよろしくお願いします。

### 永島 享太 先生（数学科）【武雄高校より】

武雄高校より赴任してきました。娘が2人おり、それぞれ高校、小学1年生となりました。今年は親子ともに心機一転した新しい1年が始まり、期待と不安でドキドキしています。三養基高校生が元気いっぱいの活躍をしていく姿に期待をしています。よろしくお願いします。

### 本末 温 先生（数学科）【ろう学校より】

12HR 担任をすることになりました。教科は数学で、部活動は野球部の顧問です。伝統のある三養基高校で生徒の皆さんと一緒に学び、共に成長していきたいと思えます。一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。

### 豊福 一樹 先生（理科 物理）【鹿島高校赤門舎より】

鹿島高校から参りました豊福一樹です。教科は理科で専門は物理です。15HRの担任をさせていただくことになりました。授業は1年生と3年生を担当します。部活動は写真部とあすなろ部を担当します。東部地区で勤務するのは初めてですが、伝統ある三養基高校に勤務できることを嬉しく思っています。よろしくお願いします。

### 大神 宏隆 先生（理科・生物）【佐賀北高校より】

佐賀北高校通信制から来ました。年齢不詳ですが、いい意味で若くありたいと思っています。生物基礎・生物を担当します。生徒諸君とともに学んでいく所存です。進路指導室常駐ですが、物生準備室をはじめ、各所に出没予定です。三養基高校の一戦力となるべく学校に慣れることが当面の目標です。よろしくお願いします。

### 吉丸 さつき 先生（英語科）【中原特別支援学校より】

中原特別支援学校から異動してきました。道のり600m、歩いて8分、東寒水の角を曲がるか否か、という近さにあるのですが、学校の規模も雰囲気も見える景色も、こんなに変わるのかと感じています。これから三養基高校の皆さんと一緒に、多くの学びと経験を積み重ねていきたいと思えます。よろしくお願いします。

### 荒木 碧唯 先生（芸術科 音楽）【新規採用】

3年間生徒として過ごし、思い出がたくさん詰まっている大好きな三養基高校で、教員として働けることを大変嬉しく思います。不安もありますが、生徒や先生方と一緒に色々なことに挑戦し、成長していけるよう一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。

### 田中 貴子 先生（実習教諭）【盲学校より】

理科と家庭科の実習教師です。授業では、実験や実習のサポートを担当します。生徒の皆さんが、安全・安心、そして楽しく授業ができるように頑張ります。部活は陸上部。好きな食べ物はパン。趣味は読書と筋トレです。どうぞよろしくお願いいたします。

### 西川 知城 先生（事務）【致遠館高校より】

ご縁あって初めての三神地区の三養基高校です、教育行政職員として働かせていただくことになりました。元気で清々しい挨拶が印象的な三養基高校で働ける有り難いご縁を大切に、本校で一日も早く慣れ、少しでも皆さんのお役に立てよう頑張らせていただきますので、よろしくお願いします。

### 池田 遼一 先生（地歴公民科 世界史）【唐津特別支援学校より】

この度、伝統ある三養基高校に赴任することができて、とても光栄です。地歴科の世界史を担当する池田と申します。出身はお隣の長崎県長与町ですが、幼い頃より愛着のある佐賀県で働けていることをとてもうれしく思います。皆さんと学習にスポーツにと日々精一杯励みたいので、よろしくお願いします。

### 喜多 師史 先生（保健体育科）【筑後特別支援学校より】

この度、三養基高校に赴任しました喜多です。教科は保健体育で専門はサッカーです。縁あって三養基高校での赴任が決まり、これから皆さんとの学校生活を通して共に成長できるのを楽しみにしています。よろしくお願いします。

### 白谷 優佳 先生（養護助教諭）

春に佐賀大学看護学科を卒業し、初めての学校現場なので、未だ緊張も不安も大きいですが、日々学びながら成長していきたいと思えます。11月までと期間は短いですが、三養基高校で過ごす日々がとても楽しみです。よろしくお願いします。



校訓 「質実剛健」

スローガン 「唯一無二 三養基」

令和5年度重点目標

- ① 自主自律と相互尊重の精神を備えた生徒の育成
- ② 授業の工夫・改善と家庭学習の充実による生徒の学力向上
- ③ 自己有用感を高める活動の活性化
- ④ 家庭、地域との連携及び学校の魅力づくりの推進

## 西田 尚樹 先生（数学科）

こんにちはそしてよろしく。三養基勤務通算 19 年目。嬉しく思います。しかし、何年勤めても大好きな三養基高の同窓生になれないのが残念でなりません。3 年間で三養基 OB になれる皆さんを羨ましく思います。三高生として、誇りを持ち充実した学校生活を過ごして下さいね。

## 島 佐賀子 先生（芸術科 美術）

佐賀大学で日本画を学び、現在は水彩画を中心に作家活動をしています。今年久々に学校現場に復帰しました。感性豊かな高校生の時期に、少しでも心に残る授業ができるようがんばりたいと思います。どうぞよろしく願います。

## 山浦 和香 先生（芸術科 書道）

みなさんこんにちは！昨年度までは武雄高校・武雄青陵中学校・有田工業高校の三校兼務でしたが、今年度から三養基高校・鳥栖商業高校・鳥栖工業高校(定)の三校兼務になります。お会いできる機会は少ないですが、声をかけていただくと嬉しいです。趣味は旅行で、昨年からは登山とバイクも始めました。よろしく願います。

## 永原 桂子 先生（音楽初任研指導）

毎週木曜金曜に勤務します。みなさんのキラキラした歌声や笑顔に会えるのを楽しみにしています。気軽に声をかけて下さい。1 年間どうぞよろしく願います。

## 上村 忠幸 先生（学校技師）【神埼高校より】

この度、神埼高校から縁あって三養基高校に赴任してきました上村忠幸と申します。慣れないことが多く皆様に迷惑をかけると思いますが、よろしく願います。

## 中島 広美 先生（事務）【小城高校より】

二十年ほど前に、合併したばかりのみやき町で働いていました。人も町も温かく、また町の水路に蛍が飛んでいたことがとても感動でした。久しぶりに戻ってきたみやき町で、伝統ある三養基高校で働けることをとても楽しみにしています。どうぞよろしく願います。

## 井上 富子 先生（進路事務）

進路指導室の事務職として、三養基高校にお世話になることになりました。生徒の皆さんの大切な進路に関わるお仕事ですから、少しでもお役に立てるように努めてまいります。よろしく願います。

## ～3月下旬から4月中旬までを振り返って～

## 吹奏楽部定期演奏会（3月18日）



3月18日(土)に第39回三養基高校吹奏楽部定期演奏会を開催させていただきました。4年ぶりに観客制限もなく温かい声援をいただきながらの演奏会に、部員も大変感激し、終了後には大きな達成感に包まれていました。このような大きな行事を作り上げることは生徒たちにとっても成長の機会となったことと思います。最後になりますが、応援いただいた皆様・ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

吹奏楽部顧問 白濱 育美



## 修了式・退任式（3月24日）

昨年度末に退職、転出された22名の先生方、これまでのご指導や最後の熱いメッセージ、大変ありがとうございました。三高生の「話をきちんと聞ける力」を今後も大事にしていきます。

## 剣道部男子団体全国3位に（3月26～28日）

第32回全国高等学校剣道選抜大会において、本校男子剣道部が3位になりました。また、3年の北原隆磨君が優秀選手に選ばれました。健闘を讃えます。



## 始業式・新任式（4月6日）

新たに22名の先生方をお迎えしました。新型コロナによる行動制限も緩和された今年度は、新任の先生方の力もお借りして、新たな一歩を力強く踏み出したいと思います。

## 入学式（4月10日）・対面式（4月11日）

今年も200名のフレッシュな新入生を迎え、本格的に三養基高校の1年間のスタートとなりました。新入生は2・3年生との対面も果たし、緊張と期待の中、いよいよ高校生活がはじまります。



## 宿泊研修（4月12～14日）

コロナ禍で中断していた1年生の宿泊研修が4年ぶりに再開されました。新しい仲間と高校の教科の学習の仕方や進路についてのガイダンスが行われました。

## 中庭コンサート（4月18日）

吹奏楽部が校内で昼休みにコンサートを開催しました。好天に恵まれ、音楽のみならず歌やダンスも披露され、演奏者も観客も楽しいひとときを過ごすことができました。

